
ARTÍCULOS RELACIONADOS

"Queremos que la UGR esté entre las
100 mejores universidades de
Europa"

5 comentarios 10 votos

Salir de una entrevista con la sensación de haber

conseguido dialogar con el interlocutor, de sortear los

discursos y consignas que vienen endosados a los

cargos de responsabilidad institucional, es un lujo que

sólo el entrevistado puede hacer aún a riesgo de

mermar su imagen. Así se presentó el rector de la

Universidad de Granada (UGR), Francisco González

Lodeiro, en su tradicional encuentro con este diario

con motivo del comienzo de curso académico, el

tercero que afronta como responsable. La crisis

económica, el aumento de alumnado y la

implantación de los nuevos grados otorgan mayor

dificultad a la gestión del último año de su mandato,

pero el reto parece haberle dado fuerzas porque ya

ha adelantado que volverá a postularse como

candidato a rector en 2011.

-La Huelga General coincide con el comienzo de curso, ¿qué opina de esta convocatoria?

-Se acaba de aprobar una reforma laboral importante y se han congelado las pensiones...

Todas las huelgas tienen sus motivos legítimos y es un derecho que tenemos los

trabajadores para manifestar una discrepancia. Los servicios mínimos que se han pactado

permitirán mantener a los conserjes, decanos y directores en cada centro, además del

equipo de Gobierno en el Hospital Real.

-La Universidad de Granada estrena grados este curso, ¿se hace más europea con ellos?

-No la hacemos más europea. Ya era europea antes. Los grados suponen una reforma de los

planes de estudio y una adecuación de las enseñanzas a Europa. Pero no creo que las

universidades, ni ésta ni ninguna, sean más europeas porque implanten los nuevos grados.

Aunque implican la mejora de la docencia y la corrección de errores de estudios anteriores.

-Algunas comunidades van a congelar el presupuesto para sus universidades, ¿prevé una

bajada en la inversión pública para la UGR?

-No tenemos noticias de la Junta de Andalucía de un recorte en el presupuesto. Es posible

que no vaya a haber el crecimiento de años anteriores. De hecho, este año el crecimiento

del capítulo 1 ha sido cero (un 0,4%). Así que tendremos las mismas perspectivas que

teníamos anteriormente.

-¿Sería una buena noticia que se congelase la financiación?

-No, no sería una buena noticia que se congele nada. Pero tenemos que ser conscientes de la

situación económica del país. Haciendo políticas de austeridad se puede conseguir más

eficiencia en el gasto y mantener la calidad.

-¿Cree usted que es insuficiente la financiación pública que se destina a las universidades?

-Sí, en España todavía estamos bastante lejos de la financiación que tienen otros países

europeos. Se ha avanzado en los últimos años, pero todavía queda pendiente una mejora

importante. Esto es un esfuerzo que tiene que hacer el Gobierno, pero creo que ahora es

complicado. Nuestro nivel de financiación está muy por debajo del que tienen otras

universidades europeas teniendo economías similares a la nuestra.

-Con más alumnos y nuevos planes de estudios, ¿cómo va a gestionar la UGR con menos

dinero?

-La ratio profesor/alumno todavía nos permite dar una buena docencia y en infraestructuras

se han hecho mejoras. La calidad está asegurada para este curso.

-Haga balance de las medidas de ahorro. ¿Hasta qué punto se han saneado las cuentas de la

UGR?

-Ante todo hemos transmitido a la comunidad universitaria el ahorro como elemento de

"Para combatir el absentismo debemos
limitar la permanencia del estudiante"
El rector aspira a repetir mandato en un año y culminar las grandes
infraestructuras en el PTS e impulsar la investigación � Para que los
alumnos asistan a clase propone la figura del universitario a tiempo parcial

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 26.09.2010 - 01:00

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los
Santos leyó en nombre del Papa el decreto de
beatificación del fraile � La organización cifra la asistencia
al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la
"humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

5 comentarios

Granada Hoy Granada "Para combatir el absentismo debemos limitar la permanencia del estudiante"

El rector de la Universidad de Granada,
Francisco González Lodeiro, en uno de los
patios del Hospital Real cercano a su
despacho.

Pie de foto

Granada Hoy - &quot;Para combatir el absentismo debemos limitar la permanencia... http://www.granadahoy.com/article/granada/797696/quotpara/combatir/absentismo/debemos/limitar/l...
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